



MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES IZQUIERDA UNIDA Y PARTICIPA SEVILLA PARA EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA DEL 29/03/2019 SOBRE LA PRIVATIZACIÓN DEL SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS MUNICIPALES Y COLEGIOS

Recientemente el gobierno municipal de Juan Espadas (PSOE) ha sacado a licitación un contrato que privatiza “de facto” el servicio de mantenimiento de los edificios municipales del Ayuntamiento de Sevilla y los centros educativos públicos de la ciudad. Espadas lleva todo el mandato desmantelando este área a base de contratos externos en lugar de cubrir las plazas vacantes que acumula.

Ambos Grupos Municipales hemos mantenido un encuentro con las secciones sindicales del Ayuntamiento de Sevilla y la Federación Provincial de Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado (FAMPA) donde hemos compartido la actitud lamentable de un PSOE que, en vez de apostar por el empleo y público y por reforzar este servicio público, lo está estrangulando y derivando, poco a poco, a empresas privadas que no ofrecen garantías de calidad, precarizan condiciones laborales y cuya contratación supone, para colmo, un coste mayor a las arcas municipales. En múltiples ocasiones, como hemos podido comprobar a lo largo de estos cuatro años, la plantilla municipal ha tenido que intervenir en centros educativos tras las deficientes actuaciones de la empresa privada, casos como los del CEIP Vélez de Guevara o CEIP Pedro Garfias, tan solo son dos ejemplos, de sobra conocidos, de esta problemática. Y es que, desde estos dos grupos municipales, estamos convencidas que es a través de la gestión pública desde donde se puede garantizar un servicio de calidad.

Esta decisión para la privatización tiene consecuencias en las deficiencias del servicio que se presta y que sufre el alumnado de los centros educativos, cuyas instalaciones se encuentran en mal estado, sucias y mal conservadas, como denuncian constantemente las asociaciones de madres y padres, y la comunidad educativa en general. Asimismo, hay que recordar la crítica situación que atraviesa este área de la que dependen tanto la limpieza como el mantenimiento de centros educativos, los centros cívicos y, en definitiva, todo el patrimonio municipal edificado que hay en la ciudad.

Coincidimos con el análisis de trabajadores y trabajadoras, sindicatos y comunidad educativa que tanto el servicio de limpieza y de mantenimiento necesita mejorar, esto pasa indiscutiblemente por el refuerzo del personal pero también por la optimización y reestructuración de la plantilla, por mejorar el funcionamiento interno, estandarizar la adquisición de materiales, etc,...en una frase: hacer que funcione. Para eso hay que querer que funcione. Apostar por ello. Y el gobierno municipal está demostrando que esa no es su apuesta, todo lo contrario.

La última prueba de esta estrategia para privatizar por la vía de los hechos este servicio es el contrato que ha sacado el Ayuntamiento para los trabajos de mantenimiento y

Código Seguro De Verificación:	ulVE5KGMupMNDy4k1TFv8w==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Daniel Gonzalez Rojas	Firmado	28/03/2019 12:26:04	
	Susana Serrano Gomez Landero	Firmado	28/03/2019 11:55:04	
Observaciones		Página	1/2	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/ulVE5KGMupMNDy4k1TFv8w==			



conservación de los colegios y centros públicos municipales, con un gasto de 442.860 euros, para que durante dos años, una empresa se encargue de las labores correspondientes a tareas de electricidad, fontanería, pintura, cristalería, carpintería, herrería y albañilería. Contrato que supone un ejemplo más en la externalización de los servicios públicos en esta “lógica de privatizaciones” que ha continuado este gobierno, y que ha atravesado otras áreas como Parques y jardines, y en este mismo servicio el recientemente aprobado para la privatización del reparto de materiales

Espadas incumple una vez más los compromisos adquiridos con los sindicatos en 2016, entre los que estaba la recuperación de servicios privatizados en las áreas públicas como es el caso del mantenimiento de edificios municipales, que abarca 253 centros entre los que figuran 118 colegios. Espadas incumple también los acuerdos para su investidura con estos dos grupos municipales.

Espadas sigue haciendo exactamente lo mismo que Zoido. Por mucho que criticara en época electoral y prometiera remunicipalizar lo privatizado por el PP, los hechos demuestran que en cuatro años no sólo no ha recuperado ni un solo servicio municipal, sino que además se ha dedicado a aumentar los contratos a empresas externas.

Por todo ello, los Grupos Municipales de Participa Sevilla e Izquierda Unida Los Verdes Convocatoria por Andalucía presentan los siguientes:

ACUERDOS

Primero.- Instar al gobierno municipal a que paralice y desista de la licitación del “Servicio consistente en la realización de trabajos de mantenimiento y conservación de los colegios públicos y edificios de titularidad municipal del Ayuntamiento de Sevilla” publicado el pasado 14 de marzo.

Segundo.- Instar al gobierno municipal a que de forma urgente se sienta a negociar con los sindicatos para buscar una alternativa que no suponga la privatización de este servicio.

Tercero.- Instar al gobierno municipal a realizar una auditoría de la Relación de Puestos de Trabajo (RPT), al objeto de optimizar y reestructurar los recursos y modernizar la gestión de la plantilla, sin tener que amortizar plazas.

En Sevilla, a la fecha indicada en el pie de firma

Daniel González Rojas
*Portavoz del Grupo Municipal
IULV-CA*

Susana Serrano Gómez-Landero
*Portavoz del Grupo Municipal
Participa Sevilla*

Código Seguro De Verificación:	ulVE5KGMupMNDy4k1TFv8w==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Daniel Gonzalez Rojas	Firmado	28/03/2019 12:26:04
	Susana Serrano Gomez Landero	Firmado	28/03/2019 11:55:04
Observaciones		Página	2/2
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/ulVE5KGMupMNDy4k1TFv8w==		

